

## **Expertus Europaea gewinnt „Top Consultant“ Preis**

(Stadt Mö.-Wa.) Bestens beraten: Das Mörfelden-Walldorfer Sachverständigenbüro Expertus Europaea erhielt am 23. Juni die Auszeichnung Top Consultant. Im Rahmen der feierlichen Preisverleihung in Essen ehrte der ehemalige Bundespräsident und Mentor des Beratervergleichs Christian Wulff die Geschäftsführerin Silke Grimberger zu diesem Erfolg. „Top Consultant“ prüft die Beraterleistung der Teilnehmer anhand eines umfangreichen Verfahrens. Nur die Berater, die bei ihren Kunden nachweislich hervorragende Arbeit geleistet haben, werden ausgezeichnet. Bereits seit 2010 kürt Top Consultant die besten Berater für den Mittelstand. Überzeugt hat das im Jahr 2009 gegründete Unternehmen in der Kategorie „Bester Organisationsentwickler 2017“. Die Firma hat sich vor allem durch die umfassende Prüfung und Bewertung integrierter Managementsysteme einen Namen gemacht, erklärt Mörfelden-Walldorf Wirtschaftsförderer Stephan Neubacher. Die Sachverständigen von Expertus Europaea nehmen hierfür beispielsweise Themen wie Datenschutz, Informationssicherheit, Risiko oder Qualität in den Kundenunternehmen unter die Lupe. Ihre Analysen liefern Unternehmen anschließend Entscheidungshilfen für die weitere Organisationsentwicklung. In der Gesamtwertung erreichte Expertus Europaea den vierten Platz unter den Top 100 Unternehmen und zählt damit zu den Besten des Fachs. Wir freuen uns, das kompetente Unternehmen wie Expertus Europaea hier vor Ort ansässig sind. Die Auszeichnung zeigt, welches Know-how und Potenzial in unserer Stadt zu finden ist und steht für Professionalität und Kompetenz, sagt Erster Stadtrat Burkhard Ziegler.